



Mercredi 25 mai

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**UN GRAND PROJET POUR UN LIEU UNIQUE  
LA CITÉ DE L'ÉCONOMIE ET DE LA MONNAIE**

La Banque de France lance aujourd'hui un projet pédagogique ambitieux et citoyen : la création d'une Cité de l'Économie et de la Monnaie. Elle entend ainsi répondre à une attente maintes fois exprimée par nos concitoyens : mieux comprendre et maîtriser les mécanismes et les enjeux de l'économie.

Résolument tournée vers le grand public et en particulier les jeunes, la Cité de l'Économie et de la Monnaie proposera d'expliquer les mécanismes économiques, monétaires et financiers au travers, notamment, de présentations interactives et ludiques. Environ 100 000 visiteurs annuels sont attendus, dont 50% de scolaires.

Afin d'accueillir la Cité de l'Économie et de la Monnaie, un espace moderne, vivant et coopératif va être aménagé au sein d'un monument historique unique, qui fut longtemps une des succursales de la Banque de France : l'hôtel Gaillard, à Paris. La mise en œuvre de ce projet a fait l'objet d'un concours d'architecte/muséographe, organisé en mai 2010.

Près d'une centaine de postulants (dont une dizaine étrangers) ont manifesté leur souhait de concourir. Les six candidats présélectionnés par un jury de haut niveau ont élaboré, entre fin juillet et novembre, un pré-projet. L'équipe lauréate dirigée par Ateliers Lion a été proposée, début 2011, par le jury puis choisie par la Banque de France.

L'ouverture au public de la Cité de l'Économie et de la Monnaie est prévue pour le quatrième trimestre 2014.

**Service de presse de la Banque de France**